



“Intelligente Marktplätze/CrowdMyRegion

Emma sucht Boten für ihr Mitbring-Netzwerk

Die Nahversorgung der Zukunft in unserer Gemeinde und Region sichern! Das ist das erklärte Ziel der Partnerprojekte „Intelligente Marktplätze“ (Rhein-Neckar-Kreis) und „CrowdMyRegion“ (Universität Mannheim). Nun werden **EmmasBoten gesucht**.

Seit Jahren gehen die örtlichen Versorgungsstrukturen kontinuierlich zurück. Insbesondere im Lebensmittelbereich sind im ländlichen Raum zum Teil bereits Versorgungslücken entstanden, die durch weite Fahrten kompensiert werden müssen. Für Bevölkerungsgruppen, die in ihrer Mobilität eingeschränkt sind, wird dadurch eine eigenständige Versorgung immer schwerer.

Dank der tatkräftigen Unterstützung aktiver Bürgerinnen und Bürger aus den Modellgemeinden Spechbach und Schönbrunn ist in den letzten Monaten EmmasApp entstanden. Kernidee von EmmasApp ist die Entwicklung eines sozialen Mitbring-Netzwerks für Lebensmittel: So sollen Menschen, die zum Beispiel kein eigenes Auto haben oder aus gesundheitlichen Gründen in ihrer Mobilität eingeschränkt sind, wieder besser an die Grundversorgung angebunden werden.

Wie funktioniert EmmasApp?

EmmasApp funktioniert wie ein Marktplatz im Internet: Über eine App können die Benutzer Lebensmittel bei regionalen Geschäften bestellen, online bezahlen und an eine zentrale „Appholstation“ in möglichst fußläufiger Nähe liefern lassen. In Spechbach können die Waren bei der Metzgerei Meister, in Schönbrunn direkt im Rathaus abgeholt werden. Für Personen ohne eigenes Mobilgerät (Handy, Tablet, Laptop) stehen ab September in den beiden Appholstationen Bestellterminals bereit, um Lebensmittel über EmmasApp mit Unterstützung vor Ort zu bestellen.

Wer liefert die Lebensmittel in meinen Ort?

Die Boten-Dienste für Lebensmittel an die Spechbacher oder Schönbrunner Appholstation übernehmen Privatpersonen (EmmasBoten), die die Bestellungen von anderen Personen ihres Heimatorts auf ihren regelmäßigen Wegstrecken mitnehmen. EmmasBoten spielen für den Erfolg eines funktionierenden Netzwerks eine entscheidende Rolle.

Emmas Boten gesucht

Haben auch Sie Interesse an, die Lebensmittelversorgung in Spechbach aktiv zu verbessern? Sie sind häufig mit dem Auto in der Region unterwegs (vorzugsweise: Epfenbach, Helmstadt-Bargen, Meckesheim, Neckarbischofsheim, Neidenstein, Reichartshausen, Waibstadt) und haben meist einen leeren Kofferraum? Sie möchten sich sozial engagieren? Dann werden Sie EmmasBote und unterstützen Ihre Nachbarn und Freunde bei ihrer Versorgung. Werden Sie Teil des Projektteams und gestalten die Zukunft Ihrer Gemeinde aktiv mit! Im Rahmen des Projektes ist für EmmasBoten eine finanzielle Aufwandsentschädigung vorgesehen.

Für weiterführende Informationen wenden Sie sich bitte an folgenden Kontakt:

Jörg Gerspach (EmmasApp – Lokaler Kümmerer)

Telefon: 06262 95090

Mobil: 0157 85928620

E-Mail: kuemmerer@emmas.app

Informationen für Benutzer

EmmasApp wird für Benutzer voraussichtlich ab Mitte Juli 2019 im App Store und im Google Playstore kostenlos erhältlich sein. Aktuell können Sie Bestellungen aufgeben bei der Metzgerei Meister aus Spechbach (Wurst- und Fleischwaren), bei der Marktscheune Meckse aus Meckesheim, dem Dorfladen aus Epfenbach und dem Rollenden Bauernmarkt (Regionale Produkte des täglichen Bedarfs), bei der Bäckerei Schieck aus Helmstadt-Bargen (Backwaren) sowie bei der Familie Selcuk aus Waibstadt (Obst und Gemüse).

Weitere Anbieter werden im Laufe der Zeit dazukommen. Bei allen Anbietern besteht grundsätzlich die Möglichkeit, sich Waren vorzubestellen und für sich und seine Nachbarschaft abzuholen.

Das Projekt wird gefördert durch das Bundeswirtschaftsministerium (Smart Service Welt II) und durch das Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg (Lokale Online-Marktplätze). Neben der Universität Mannheim wird das Projekt durch die Gemeinden Schönbrunn und Spechbach sowie die Wirtschaftsförderung des Rhein-Neckar-Kreises getragen.